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平成 26年 1 月 16日 新幹線開業くろべ市民会議 

試験走行列車歓迎イベント（Ｈ25.12.02） クイズ＆アンケート用紙 
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試験走行列車歓迎イベント（Ｈ25.12.02）来場者アンケート結果 

 

問１．回答者数、性別・年代・市町村別割合 

 回答者数 499名 

  
   平日午後の開催であったためか、60代以

上が約 70％を占めた。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新川地区で約 84％を占

めた。 

氷見市以外からは、県

内すべての市町村から

来て来場があった。 
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問２．今回の試験走行列車歓迎イベントを何でお知りになりましたか？（複数○可） 

 

  新聞、テレビで知った方が多かった。 

  また、市町村広報で知られた方が約 33％もあった。 

 

 

問３．平成 27年春の北陸新幹線開業時の式典・イベントについて、どのように思われます

か？（１つだけ○） 

 

 

 

 

 

 

 

式典とイベントの両方開催した方がよい

という意見が多かった。 

式典・イベントの両方及びイベントだけを選んだ方に次の質問をした。 

イベントの内容は、どのようなものがよいと思われますか？（１つだけ○） 

 

 

豪華景品の抽選会が、もっとも多かった。 

    

53.1%

45.1%

8.4%

32.9%

9.0% 8.2% 6.0%
2.6% 2.8% 0.2%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

何で知ったか

式典だ

け

11.8%

式典・イ

ベント不

要
2.0%

式典・イ

ベント

77.4%

イベント

だけ

4.4%

未記入

4.4%

著名人

19.4%

豪華景

品抽選

40.8%

子ども

がメイン

20.1%

その他
3.9%

未記入

15.7%

その他　内訳
学校 11
ツイッター 2
黒部市長市政報告会 1



5 

5
37.1%

4
27.7%

3
21.0%

2
3.0%

1
1.2%

0
0.2% 未記入

9.8%

また、それぞれ選んだ内容について例の記入欄を設けた。 

著名人の例 豪華景品の例 子どもがメインの例 

 

 

 

その他 

 

 

 

問４．黒部宇奈月温泉駅への期待度は、どの程度で

すか？（数字に１つだけ○） 

期待度 ５―――４―――３―――２―――１―――０ 

 

 期待度５と４を合わせると約 65％となった。 

 

 

 

 

  

富山県出身芸能人 5
黒部進 4
室井滋 3
柴田理恵 3
中川家（芸人） 2
電車に詳しい人 2
嵐 2
能年玲奈 1
高原兄 1
大臣 1
鈴木雅之 1
さだまさし 1
坂本冬美 1
北島三郎 1
芸能人 1
歌手 1
オリンピック選手 1

乗車券 5
JRチケット 1
JR東京往復券 1
JRフリーパス 1
JR旅行券 1
東京行の乗車券ペア 1
東京への旅券 1
新幹線グッズ・電車グッズ 2
新幹線チケット 1
新幹線に乗って温泉旅行 1
新幹線にまつわるグッズ 1
新幹線年間パスポート 1
新幹線模型 1
旅行券 14
海外旅行 2
旅行 1
一泊温泉旅行 1
宇奈月温泉一泊 1
宿泊券 1
温泉一泊 1
温泉地元 1
宇奈月温泉券 1
黒部の名産（かまぼこ、すし等） 1
黒部の名品 2
新川地区の名産 1
名産品 1
車 5
テレビ 4
商品券 3
ぶり 1
お米 1
お菓子 1
グッズ 1
ノンフライヤー 1
ゲームがあたる 1
当選者を多くする 1

新幹線や列車に関する作文コンテスト

「どのように利用する」かのコンテスト

小中高の吹奏楽
踊り、歌
小・幼・保　子ども達のおゆうぎ
子供みこし
子供獅子舞
子ども鬼ごっこ、最後の一人に景品

プラレールで遊べるといい
子ども多数のおでむかえ
未来の子供の夢
学びの場
思い出になるもの
○○大会など

各1

希望者が試乗できる
ホームの見学
マラソン大会、自転車大会、トライアスロン

地元タレントのイベント
ゆるきゃらショー
笑顔コンテスト（当日来場者の笑顔写真）

獅子舞など
食べるものもしてほしい
地区ごとのアピールや企業によるプレゼント

市町の紹介
子供からお年寄りまで楽しめるイベント

できるだけ広く参加型
地元の人を大切にして楽しめるもの
あっさりとしたイベントにして子供たちがメイン

各1



6 

また、期待する具体的なこと、不安や心配なことの自由記述欄を設けた。 

 地域の活性化・経済効果、たくさんの旅行客、宇奈月温泉への期待、東京方面への行

きやすさどの期待があげられた。 

 一方、通過するだけにならないか、富山方面への行き方、地方鉄道などの不安や心配

ごとがあげられた。 （詳細は別紙１） 

 

 

問５．黒部宇奈月温泉駅を利用する機会は、ありそうですか？（１つだけ○） 

 

 

 

利用しないと答え方は、新川地区以外から来られた方だ

った。 

 

利用頻度は？ 

年に１～２回利用するが、約 50％と一番多かった。 

 

 

 

問６．黒部宇奈月温泉駅構内や周辺に、あったらよいと思う施設やサービスは何ですか？

（複数○可）（なお、駅に隣接して(仮)地域観光ギャラリー、(仮)交流プラザがあります。） 

【施設】・屋根付駐車場 ・宿泊施設  ・貸会議室  ・会員制待合室  ・飲食店  ・娯楽施設 

・本屋  ・洋装店  ・その他（                      ） 

【サービス】・長野、高崎、東京方面に関する交通＆観光案内 ・富山、金沢方面に関する交通＆観光

案内   ・無料Ｗｉ-Ｆｉ  ・電子機器の無料充電  ・その他（              ） 

 

 

  希望が多かったのは、飲食店、長野、高崎、東京方面に関する交通＆観光案内、屋根

付き駐車場だった。 
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その他
市役所、公のもの 1
水を強調した修学施設 1
図書館 1
鉄道博物館 1
体験コーナー 2
スーパー銭湯 1
大きい足湯 1
足湯 4
足湯、宮野山周辺の整備 1
楽しい遊び場 1
映画館 1
駅の近くに飲食店は絶対必要です 1
スーパー 1
カフェ 1
無料駐車場 1
レンタカー 2
中京方面の案内 1
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別紙１ 問４．黒部宇奈月温泉駅への期待する具体的なこと、不安や心配なこと 

 

多くの人たちが利用して欲しい(2) 

多くの人が乗る事が出来るように 

来県される一番の窓口になれば良い 

あたたく迎えられる雰囲気作り 

活気のある駅にしてほしい 

駅員はいつも親切でお願いします 

お年寄りでもわかりやすい駅 

いつもきれいな駅にしてほしい 

安全第一に気軽に近寄れるよう 

安くておいしい料理を工夫する 

大きなスーパー、アウトレットができればうれしい（2） 

交通連絡経路をわかりやすくしてほしい 

雇用創出効果（企業進出） 

市が繁栄すること 

活性化、人口増 

活性化して欲しい(3) 

周辺地域の発展(2) 

税収が増えること 

全国に富山県のことが有名になる 

大変良い駅名を頂いたので、皆で頑張っていきましょう 

集客できるように PRすること 

たくさんのお客さんが宇奈月に来るといいなぁ 

たくさんの人に来てほしい(3) 

人が多く来てくれること、お金を出して買ってもらうこと 

人が多く来るように工夫する。少し旅館代を安くする。 

もっともっと旅行者、特に外国人が来られますように 

利用者が多くなることを期待する 

旅行客の増員 

まちが活性化すること 

地域活性化、全国、外国からの旅行者が増えること 

地域の活性で、多くの人が行き来できるように 

近くなるから 

知名度が高くなる 

ツアー客が来ることにより町が繁栄すればよい 

ていねいなおもてなし(2) 

宇奈月温泉に安く泊まれるようにする（2） 

宇奈月温泉の宣伝が立派です 

宇奈月温泉の活性化と宇奈月温泉を安く泊まれるようにする 
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宇奈月温泉の宿泊者が増えることを期待します。ただし、魅力をどんどん打ち出さないと日帰りに

なる可能性があるかもしれません。 

宇奈月温泉の活性化（4） 

宇奈月温泉をもっと活性化させて、温泉の料金を安く、料理等も、もっとあかぬけるように。 

宇奈月に近い 

宿泊料金をもっと安く、家族みんなが楽しくつろげるように！ 

お客様の流れが宇奈月温泉の方へ向くようにわかりやすい案内をしてください 

温泉の名地になれることを期待しています。 

温泉へ行きたい 

観光客がたくさんきてほしい(5) 

観光客の増加による経済効果 

観光産業の発展 

観光名産、名水 

関東方面へ日帰り行動できる。 

黒部トロッコ電車(3) 

黒部川流域全体への経済効果 

黒部峡谷、宇奈月温泉、トロッコ電車などと、他の富山の郷土の踊り民謡、食事との連携ともっとア

ピールすることが大切だと思う。 

黒部峡谷をもっとアピールする 

黒部市周辺のアピール 

黒部市のある有名の所を視察して欲しい 

黒部市の名所をもっと増やしアピールすること 

黒部地域の魅力で観光発展に期待 

黒部の物産が売れ、人の交流が増えて、まちが元気になること 

黒部方面の観光客が増えること 

東京と人と文化の流れ 

時間短縮になり、日帰りも可能 

東京、大阪方面が早くなる。日帰りできる。 

東京へ行きやすい（8) 

東京へショッピングやオリンピックに行く 

スカイツリーを見に行く 

残り少ない人生を新幹線で東京の孫の所へ 

東京に孫たちがいるので、今は高速バスを使っていますが、今後新幹線を使います。 

発展すると思うので、観光客も増える 

早く新幹線に来てほしい。東京、長野、上越、富山、高岡、金沢に行きたい。 

早く新幹線に乗りたい 

早く東京へ行きたい(2) 

交通・観光の発展につながること。乗り降りのしやすさ、鉄道、周遊バスとの連絡手段。 

地方鉄道の事が心配です（4） 

駅から温泉までの交通手段 
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駅からの交通 

駅までたくさんバスがあればいい 

JR在来線や特急は無くなってほしくない(2) 

富山からの行き方に不安 

アクセス等 

乗客できるか PRが行き過ぎて心配です 

乗車できる（この駅に止まる）列車の本数(4) 

素通りが多いと思います 

通過だけにならないか心配(6) 

駅名が長い 

大雪の時が心配(2) 

お客さんがくるか心配(2) 

開業翌年の来客数 

金沢へお客がとられるかも 

金沢まで近くなるので、石川の温泉に客がとられる心配 

温泉のおもてなしが良くないように思う 

温泉はいいのですが、施設の老朽化が気がかりです 

宇奈月温泉、黒部方面に、再び来たいと思う気になってもらえるか。（最初は多いが） 

宇奈月温泉に宿泊しないで日帰りしないかな？ 

宇奈月温泉の魅力度だけでは集客に不安 

団体客、東京方面から来るかな？ 

ほんとにたくさんの人が来るのか？ 

観光にもう少し力を入れた方が良い気がする 

関西へ行きにくい(2) 

関東方面へ日帰り行動でき、県内に宿泊する人が減る。(2) 

黒部市の受け入れがうまくいくのかな？出ていく方が多いのでは。 

黒部市の活性化につながるのか不安 

県外に行く時、車を駐車場に置いて行けるようにしてください。宇奈月温泉の観光さびれすぎです。 

公害（音、景色） 

渋滞 

東京・大阪に知名度がいまいち 

東京に行く時に、車を駐車場に置いていけるのか 

魚津が心配です。 

長続きするのか不安 

新潟で見学してきた駅がここと同じ感じの所でした。さびれていてびっくり。私たちの黒部宇奈月温

泉駅もこんな駅になるのではと心配です。もっと人の集まる建物（市役所など）をここに持ってくるべ

きだと思います。 

 


